



Bethel.regional bietet an vielen Orten persönliche Unterstützung aus einer Hand. Die Hilfeangebote richten sich an junge und erwachsene Menschen mit

- geistiger und körperlicher Behinderung,
- psychischer Erkrankung,
- Abhängigkeitserkrankung,
- erworbenen Hirnschädigungen,
- schwer behandelbaren Epilepsien,
- Störungen aus dem autistischen Spektrum
- sowie an Menschen in besonderen sozialen Schwierigkeiten.

Kinder, Jugendliche und Familien erhalten differenzierte Hilfen zur Erziehung.

In den Betheler Hospizen erfahren sterbende Menschen ein menschenwürdiges Leben bis zuletzt.

Daneben stehen unterschiedliche Angebote für Arbeit und berufliche Rehabilitation zur Verfügung.

Bethel.regional – mit Geschäftsstellen in Bielefeld und Dortmund – gehört als Träger diakonischer Dienste zu den v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel.

Wir nehmen uns Zeit für ein ausführliches Beratungsgespräch mit Ihnen.

Nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf.

v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel

Bethel.regional

**Wohnen und Assistenz
im Integrativen Mehrgenerationen-Quartier**

Schützenstraße 127
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler



Bereichsleitung:

Doris Hein: 0175 4940121
doris.hein@bethel.de

**Leistungsträger der Unterstützungsleistung
ist der örtliche Sozialhilfe- und Eingliederungshilfeträger.**

**Sie benötigen Hilfe bei der Antragstellung?
Wir unterstützen Sie gerne!**

www.bethel-regional.de

Hrsg.: Bethel.regional (09/2022), Maraweg 9, 33617 Bielefeld · Von-der-Tann-Str. 38 · 44143 Dortmund

Bethel.regional

Unser neues
Angebot in
Bad Neuenahr-
Ahrweiler



Menschlich – Lebendig – Stark

Wohnen und Assistenz im
Integrativen Mehrgenerationen-Quartier





Ab Januar 2023 bietet Bethel.regional in Bad Neuenahr-Ahrweiler Wohnen und Assistenz für erwachsene Menschen mit kognitiven Beeinträchtigungen und erworbenen Hirnschädigungen an.

Unser Unterstützungsangebot – nah bei den Menschen mit einer 24/7 Betreuung:

Elf barrierefreie Wohnungen stehen ab Januar 2023 in dem neu errichteten »Integrativen Mehrgenerationen-Quartier« im Zentrum von Bad Neuenahr-Ahrweiler zur Verfügung. Das Wohnangebot richtet sich an Menschen mit kognitiven Beeinträchtigungen und erworbenen Hirnschädigungen mit intensiven Unterstützungsbedarfen, die in einer eigenen Wohnung leben möchten, aber trotzdem die Sicherheit einer guten Versorgung rund um die Uhr benötigen.

Individuelle Stärken und Ressourcen des einzelnen Menschen werden gezielt gefördert und neue Kompetenzen zur Gestaltung des Alltags entwickelt. Dabei richten wir unsere Arbeit nach den persönlichen Vorstellungen und Wünschen jedes Einzelnen aus. Bethel.regional unterstützt die Klientinnen und Klienten bei ihrer alltäglichen Lebensführung. Hierzu zählen die Gestaltung der Tagesstruktur, freizeitgestaltende Angebote und Hilfe beim Aufbau und Erhalt sozialer Kontakte.

In diesem Alternativangebot zur besonderen Wohnform (ehemals Wohnheim) ist rund um die Uhr eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter von Bethel.regional vor Ort.

Das bieten wir unseren Klientinnen und Klienten:

- ▶ Assistenz, Förderung und Begleitung auf der Grundlage eines Gesamtplanverfahrens
- ▶ Unterstützung bei der Inanspruchnahme der medizinischen Versorgung durch niedergelassene Fachärzte und örtliche Kliniken
- ▶ therapeutische Leistungen auf der Grundlage ärztlicher Verordnung durch örtliche Anbieter
- ▶ Vermittlung von Kontakten zu Werkstätten für Menschen mit Behinderungen
- ▶ freizeitgestaltende Angebote
- ▶ Hilfe bei Erhalt und Aufbau von Kontakten
- ▶ lebenspraktisches Training (z. B. Hauswirtschaftstraining)
- ▶ weitere Formen der Assistenzleistungen zur Erreichung ihrer Ziele
- ▶ eine gemeinsame Begegnungsstätte

Über uns:

Mitbestimmung, Mitwirkung und Beteiligung haben bei uns einen besonders hohen Stellenwert. Wir von Bethel.regional sind ein engagiertes Team, das gemeinsam den Aufbau eines Hilfeangebots in der Region Bad Neuenahr-Ahrweiler vorantreibt. Eine selbstbestimmte, individuelle Lebensgestaltung unserer Klientinnen und Klienten ist uns sehr wichtig.

Gehen Sie mit uns neue Wege, denn wir unterstützen unsere Klientinnen und Klienten, so zu leben, wie sie es möchten!

Unser Angebot wird in die Versorgungsstrukturen der Stadt und des Kreises eingebunden. Schon jetzt bauen wir enge Kooperationen mit Behörden, Beratungsstellen, anderen Trägern im Sozialwesen oder zu Wohnungsbaugesellschaften auf.

Das Angebot wird eng in die Nachbarschaft und die Strukturen der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler eingebunden sein.